

DIENSTLEISTUNG / Geschäftssitz in Rammingen

Ausbildung zum Heilpraktiker

RAMMINGEN ■ „Die Heilpraktiker-Schule“ (DHS) hat ihren Geschäftssitz von Aalen nach Rammingen verlegt. Der Ramminger Diplom-Kaufmann Alfred Leschke hat die Privatschule übernommen und bietet neben Aalen auch in Neu-Ulm und Augsburg die private Ausbildung zum Heilpraktiker an. Diese dauert 24 Monate und findet zum Großteil

an Wochenenden statt. Laut Leschke unterrichten dort 15 Dozenten, Ärzte und Heilpraktiker. Am Ende der Ausbildung steht die Heilpraktiker-Prüfung, die bei den Gesundheitsämtern abgelegt wird. Die „Deutsche Heilpraktiker-Schule“, die von Rammingen verwaltet wird, ist Verbandsschule des Bundes Deutscher Heilpraktiker. mäh